

# Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Peringatan Tahun Baru Islam 1446 H

Ahmad Rohanda - WARTAMILITER.COM

Aug 2, 2024 - 10:10



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., menghadiri peringatan Tahun Baru Islam 1446 H, bertempat di Masjid Nurusamawat Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar Provinsi Sulawesi Selatan, Kamis (1/8/2024).

Dalam sambutannya, Marsma TNI Bonang Bayuaji, menyampaikan bahwa peringatan Tahun Baru Islam merupakan momen penting untuk merenungkan perjalanan hidup dan memperbarui komitmen dalam meningkatkan ibadah dan amal kebajikan. "Tahun baru Islam 1446 H, mengingatkan kita akan hijrah Rasulullah SAW, yang menjadi simbol perubahan menuju kebaikan. Kita diharapkan dapat meneladani semangat tersebut dalam kehidupan sehari-hari," ucapnya.



Lebih lanjut Danlanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa, peringatan 1 Muharram 1446 H, bukan hanya menandai pergantian tahun dalam kalender Islam, tetapi juga menjadi momen istimewa untuk melakukan refleksi diri dan evaluasi perbaikan diri. "Peringatan tahun baru Islam dapat menjadi langkah positif untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan agar menjadi lebih baik," ungkapnya.

Acara peringatan tahun baru Islam juga diisi dengan ceramah agama oleh Ustadz Dr. Ansar Taufiq., M.Si. Dalam kesempatan tersebut dijelaskan tentang makna peringatan tahun baru Islam merupakan kesempatan bagi umat Islam untuk merenung dan mengevaluasi diri guna menilai amalan dan niat selama setahun. "Melalui peringatan Tahun Baru Islam kita jadikan semangat baru dalam membangun Negara yang kita cintai ini, sesuai dengan tema yang di angkat pada peringatan Tahun Baru Islam 1446 H yaitu, jadikan semangat Muharam untuk perubahan yang lebih baik," ucapnya.

Ustadz Dr. Ansar Taufiq dalam ceramahnya juga mengajak para jemaah untuk menjadikan momen tahun baru Islam sebagai kesempatan untuk introspeksi dan

meningkatkan kualitas spiritual.

Peringatan tahun baru Islam juga diisi dengan doa bersama untuk keselamatan dan kesejahteraan bangsa Indonesia serta penyaluran Zakat, Infaq, Sedekah serta Donasi Sukarela dari personel Lanud Sultan Hasanuddin dan Jamaah Masjid Nurussamawat yang terkumpul selama bulan Juli 2024. Dalam satu bulan terkumpul dana sebesar 25.943.000 dan diserahkan langsung oleh Komandan Lanud Sultan Hasanuddin kepada Ketua Baznas Kabupaten Maros DR. H. Ansar Taufik, M.A. (Pen Hnd)